

Palabras del Decano

Llegamos al final del ciclo lectivo 2014 y nuevamente saludamos a nuestros lectores desde "Perspectivas de las Ciencias Económicas y Jurídicas".

Y decir que lo hacemos desde este lugar significa para nosotros que hemos avanzado en la consolidación de una publicación que tiene para nuestra Facultad una doble connotación:

-ponemos a disposición del ámbito académico-científico dos secciones para la publicación de artículos que contribuyen a ampliar los horizontes del conocimiento y la excelencia educativa que es nuestro objetivo primordial, y

-contamos con una sección institucional en la que damos cuenta semestralmente de las actividades extra-curriculares realizadas. Ellas se suman a las actividades de docencia, investigación y extensión inherentes a las funciones propias del ámbito de esta universidad pública de gestión estatal.

Este es un espacio en el que todos podemos contribuir a enriquecer nuestra actividad de cada día. Ello es así porque en el quehacer cotidiano procuramos que la nuestra sea una Institución abierta a la Comunidad en la que está inserta. Interactuamos con los organismos públicos de las diferentes jurisdicciones con radicación en La Pampa, con las asociaciones y agrupaciones que representan las actividades socioculturales y económicas, escuchamos sus aspiraciones, sus necesidades y evaluamos la posibilidad de contribuir con los saberes y disponibilidad edilicia para enriquecernos mutuamente.

Estamos cerrando un año intenso de trabajo. Buscamos el consenso para que las acciones que realizamos sean perdurables y recibimos la colaboración que se necesita para avanzar. Seguiremos por el mismo camino, dado que este año fui ratificado en mi gestión para cumplir la función de Decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Jurídicas, por cuatro años más.

Para este segundo mandato la confianza que han depositado en nosotros ha sido contundente, tanto para el Decanato como para el Consejo Directivo. La decisión de presentarnos en esta oportunidad ya no estaba fundada en un puñado de sueños y expectativas. Ahora el desafío es seguir trabajando con las acciones que venimos cumpliendo, profundizarlas y sumarle los nuevos desafíos que la sociedad cambiante en que vivimos nos exige cada día.

Crear este espacio de comunicación e interacción estaba entre nuestros objetivos. Esta es la séptima edición, que en forma ininterrumpida se ha cumplido semestralmente. Aún tiene mucho por recorrer para insertarse en las pautas de indización reconocidas a nivel nacional e internacional. Hacia ellas vamos, pero no lo haremos solos. Una vez más agradecemos a los que nos acompañan con sus contribuciones en cada edición e invitamos a los que quieran sumarse. Para ello la presentación de artículos está abierta todo el año. Los esperamos.

Que la vocación y el compromiso compartidos nos permitan profundizar y renovar en el próximo año el proyecto de Facultad que nuestra sociedad necesita.



Dr. OSCAR DANIEL ALPA
DECANO
Facultad de Ciencias Económicas
y Jurídicas - UNLPam